

21.06.2010

Hessisches Ministerium für Wirtschaft,
Verkehr und Landesentwicklung
Herrn Staatsminister Dieter Posch
Kaiser-Friedrich-Ring 75
65185 Wiesbaden

Studie Fluglärmbelastung und Gesundheitsrisiken

Sehr geehrter Herr Posch,

ich möchte Sie davon unterrichten, dass die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Offenbach a.M. in ihrer Sitzung am 6. Mai 2010 zu DS I (A) 592 einstimmig folgenden Beschluss gefasst hat:

1. Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Offenbach fordert die Hessische Landesregierung auf, eine Studie in Auftrag zu geben, die den Zusammenhang zwischen Fluglärmbelastung und Gesundheitsrisiken in der Rhein-Main-Region näher untersucht.
2. Die Hessische Landesregierung wird aufgefordert zusammen mit den von Fluglärm betroffenen Kommunen ein Studiendesign zu formulieren und auf Basis dieses Studiendesigns eine entsprechende Studie in Auftrag zu geben. Die Stadt Offenbach ist bereit, ihre Kenntnisse, Erfahrungen und die für die Studie benötigten Daten zur Verfügung zu stellen.

Im Auftrag der Stadtverordnetenversammlung leite ich diesen Beschluss an Sie weiter und möchte Sie bitten, im Sinne der Beschlussfassung tätig zu werden.

Dieses Schreiben wird gemeinsam mit dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung in unserem Politischen Informationssystem „PIO“ auf der Internetseite der Stadt Offenbach pio.offenbach.de eingestellt. Wir beabsichtigen auch - der Vollständigkeit halber - Ihre Antwort hinzuzufügen.

Mit freundlichen Grüßen



Erik Lehmann
Stadtverordnetenvorsteher